

2020年オリンピック東京大会 スポーツクライミング女子 龍ヶ崎市出身 野口啓代選手の 銅メダル獲得に伴う龍ヶ崎市長コメント

龍ヶ崎市出身の野口啓代選手が2020年オリンピック東京大会スポーツクライミングにおいて、銅メダルを獲得しました。銅メダル獲得に伴う龍ヶ崎市長 中山 一生のコメントは次のとおりとなります。

■龍ヶ崎市長 中山 一生 コメント

2020オリンピック東京大会での銅メダル獲得、おめでとうございます。
競技人生の集大成として臨まれた今大会で登り、そして、メダルを獲得した姿は、本市民のみならず、我が国日本に感動と元気を与えたと確信しています。

現役を退かれると伺っていますが、これまでの野口選手の華麗な登りと雄姿は、市民、特に子どもたちの目に焼き付いており、近い将来野口選手に続くオリンピックが本市から再び誕生すると信じています。

なお、本市では今後、龍ヶ崎市役所本庁舎への懸垂幕掲出などの取り組みを実施する予定です。詳細が決定次第、改めてお知らせいたします。

担当課	龍ヶ崎市 市長公室 秘書課 担当者：服部・小崎(はっとり・こざき) 連絡先：0297-60-1511(直通)
-----	--